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India en medio de laIndia en medio de la  

CONGESTIÓNCONGESTIÓN

EN ESPAÑOL

  El diputado federal, Ignacio Mier Velazco, aclaró que la decisión de incorporarse al 
Movimiento Transformador, que él encabeza, es libre, como lo han venido haciendo personajes 
de otras fuerzas políticas y ahora el ex priista Luis Antonio Godina Herrera.

  Los clásicos nacional y norteño 
serán los juegos de semifinales del 
Torneo de Liga MX. El Guadalajara 
derrotó al Atlas la noche de ayer, por 
marcador de 1-0 (1-1 global), con lo 
que avanzó a la siguiente ronda gra-
cias a su mejor posición en la tabla 
general. Con el pase de las Chivas, se 
aseguran los duelos en las semifina-
les de la Liga MX entre equipos del 
norte Monterrey contra Tigres (quien 
eliminó al Toluca), mientras que en 
la otra llave, las Águilas del América 
enfrentarán al cuadro tapatío

ENJUEGO

SE ARMAN LAS SE ARMAN LAS 
SEMIFINALES SEMIFINALES 
CON CLÁSICOSCON CLÁSICOS

LA BUAP BRILLA POR EL TRABAJO DE SUS LA BUAP BRILLA POR EL TRABAJO DE SUS 
DOCENTES: RECTORA MA. LILIA CEDILLODOCENTES: RECTORA MA. LILIA CEDILLO

  Vecinos denunciaron que existen seis organizaciones que extorsionan a 
residentes que quieran comercializar algún producto, tanto en tianguis como 
afuera de sus edificios o departamentos, donde al aparecer la mesa directiva 
trabaja en contubernio con las organizaciones de comerciantes.
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Granjas Carroll cumpleGranjas Carroll cumple  
16 años de donar 16 años de donar 
carne a DIF de Pueblacarne a DIF de Puebla
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Defensa de Lozoya Defensa de Lozoya 
asegura que el gobierno asegura que el gobierno 
ya aceptó y cobró 10 mdd ya aceptó y cobró 10 mdd 
por los casos Odebrecht ypor los casos Odebrecht y  
AgronitrogenadosAgronitrogenados

VECINOS DE 
LA MARGARITA 
DENUNCIAN 
EXTORSIÓN
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NACHO MIER ANUNCIA CONSULTA POPULAR PARA NACHO MIER ANUNCIA CONSULTA POPULAR PARA 
PODER DECIDIR LA INTEGRACIÓN DE LA SCJNPODER DECIDIR LA INTEGRACIÓN DE LA SCJN

  El gobierno de Puebla 
impulsa acciones para garan-
tizar el progreso en todas 
las regiones de la entidad y 
generar mejores condiciones 
de vida, así lo manifestó el 
gobernador Sergio Salomón 
al presidir la inauguración del 
Banco del Bienestar y entrega 
de beneficios para la equidad 
de las familias en el municipio 
de Piaxtla.
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En Puebla, el En Puebla, el 
progreso llega a progreso llega a 
todas las regiones: todas las regiones: 
SERGIO SALOMÓNSERGIO SALOMÓN
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FGEFGE: : ppagarán agarán 
los criminales los criminales 
que golpearon y que golpearon y 
torturaron a cinco torturaron a cinco 
agentes en Izúcaragentes en Izúcar  

  Organización civil Causa 
Común reportó un bajo número 
de policías asesinados en Puebla
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Fatal asalto en Fatal asalto en 
Texmelucan, balearon Texmelucan, balearon 
a trabajador de LALA a trabajador de LALA 
en la autopistaen la autopista
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ANGELOPOLITANAS

La reforma al Poder Judicial, para acabar con sus privilegios va en serio 
y no será inmediata, pero va adelante.
El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier 
Velazco, anunció que promoverá en agosto próximo una consulta popu-
lar vinculante, a fin de que la ciudadanía decida si quiere o no los 

cambios. Ello con el objetivo de que las y los ministros de la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación puedan ser elegidos 
mediante votación en urnas y no designados por partidos.
Precisó que la propuesta se hará conforme a la ley de consulta popular 
que ellos legislaron y consideró que Morena y sus aliados ayudarán, 
“seremos casi el 60 por ciento” del Congreso federal en un mismo sentido.

El legislador expresó que la ruta sería para que la consulta se lleve a cabo en 
agosto de 2024, pasado el proceso electoral y con apego a la ley.
El coordinador advirtió que hay un gran problema en el Poder Judicial, porque 
dictan sentencias “injustas” o no dictan sentencias: “Tienen a gente en prisión 
esperando un juicio por más de 10 años, tanto en el fuero común como en el 
fuero federal, y no pasa nada, no hay ninguna responsabilidad solidaria y debería 
de haber una sanción”.

La Fiscalía General de Puebla advirtió que no habrá impunidad por los 
cinco elementos que fueron brutalmente golpeados y torturados 
por criminales de Izúcar de Matamoros, esto mientras estaban 
realizando una investigación de delitos de género; dos están gra-
vemente heridos.
Los hechos ocurrieron la tarde del viernes 12 de mayo, cuando 
ministeriales realizaban operaciones de investigación relacionadas 
con delitos de género, en una zona de tolerancia de ese municipio, 
cuando unos sujetos intervinieron y los detuvieron por las tareas que 

estaban haciendo.
Al mencionar que eran de la Fiscalía, los agentes fueron atacados por al menos 
10 sujetos, presuntamente miembros de una banda delictiva del municipio. 
Después de torturarlos y golpearlos los agresores hicieron un vídeo donde 
grabaron a los ministeriales, para obligarlos a decir que eran extorsionadores 
y que no hacían investigaciones.

La anterior legislatura aprobó la Ley de Educación Pública, sin embargo, la 
Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) consideró que había 
sido inconstitucional dado que no consultaron a las comunidades indígenas. 

Por ello, promovió un juicio de inconstitucionalidad y la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación (SCJN) resolvió que se debía llevar el tema a 
un proceso de consulta ciudadana.
Por ello, en el Poder Legislativo iniciaron el proceso a principios del 
2023 y tendrá resultados en las próximas semanas. Entre el 18 de enero 
y el 18 de abril hubo una etapa de acuerdos en la que se consultaron a 

algunas de las comunidades representativas.
Actualmente, el proyecto está en la etapa informativa que va del 2 de mayo al 
1 de junio y en ella se explican principios y criterios de la consulta, así como el 
protocolo y las necesidades de la organización.
Los resultados permitirán reformas a la Ley de Derechos, Cultura y Desarrollo 
de los Pueblos y Comunidades Indígenas del estado de Puebla y a la ley de 
Educación del estado de Puebla. 

El secretario de Gobernación del estado, Julio Huerta, señaló que no puede 
considerarse aspirante a la gubernatura de Puebla debido a que será 
la ciudadanía quien elija al candidato morenista Pidió a los poblanos 
evitar la pinta de bardas a favor de los aspirantes a un cargo de elec-
ción popular, de cara a la elección del 2024, en especial a quienes 
simpatizan con él.
Señaló que será respetuoso de aquellos que señalan que estas expre-
siones son actos anticipados de campaña o propaganda, aunque para 

él no representan un delito electoral. Huerta llamó a la ciudadanía a dejar 
de “ensuciar las calles”, tanto en la capital como en el interior del estado, ya que 
el aumento en la promoción de algunos aspirantes ha sido evidente.
Resaltó que permitir que sus aliados continúen con la colocación de su nombre 
en bardas, o de cualquier otro político, abre la posibilidad de que inicien con-
frontaciones internas por ocupar más espacios públicos para colocarlos.
Julio Huerta afirmó que, por ahora, no puede ser considerado como aspirante a 
la gubernatura de Puebla por Morena, pues será en los próximos meses cuando 
decida si participará o no en la contienda interna.
También se dijo respetuoso de los hombres y mujeres al interior de Morena 
que han levantado la mano para intentar buscar la sucesión de Casa Puebla, 
pero recordó que será la ciudadanía quien elija al mejor perfil en la encuesta 
que hará el partido.
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IGNACIO MIER ANUNCIA UNA 
CONSULTA POPULAR PARA 
REFORMAR AL PODER JUDICIAL
Ignacio Mier criticó que hay una crisis en el Poder Judicial 

donde hay privilegios, sentencias “injustas” y violaciones 

al Poder Legislativo

REDADA

EN COLOMBIA NO OCURRIRÁ 
UN “GOLPE DE ESTADO” 
COMO EN PERÚ: PETRO
En Colombia no ocurrirá un “golpe de Estado” como el 

que sucedió en Perú, dijo el presidente, Gustavo Petro

BARCELONA ATROPELLA AL 
ESPANYOL Y SE PROCLAMA 
CAMPEÓN DE LALIGA
Barcelona se convirtió matemáticamente en campeón 

de LaLiga Santander 2022-23 tras atropellar al Espanyol 

en el derbi

MUSK NEGOCIA CON LINDA 
YACCARINO PARA PONERLA 
AL FRENTE DE TWITTER
Elon Musk anunció la contratación de una nueva direc-

tora ejecutiva para Twitter, quien sería Linda Yaccarino, 

jefa de publicidad de NBCUniversal
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La BUAP brilla por el 
trabajo de sus docentes: 
Rectora Ma. Lilia Cedillo

Durante la conmemoración 
del Día del Maestro

En el marco de la conmemoración del Día 
del Maestro, la Rectora María Lilia Cedillo 
Ramírez expresó su admiración por la la-
bor docente, ya que los académicos -quie-
nes son modelos de inspiración para los 
jóvenes- tuvieron que enfrentar diversos 
retos durante la pandemia, como adap-
tarse a dar clases a distancia y apoyar a 
los estudiantes en aspectos emocionales.

“Fueron sus consejeros y hasta su 

paño de lágrimas en los momentos más 
álgidos de la pandemia. Los admiro, va-
loro su labor en el día a día. Si nuestra 
institución brilla y es grande es por cada 
uno de ustedes”.

Por ello, la Rectora de la BUAP se com-
prometió a apoyar a este sector, a través de 

-
formó- se lanzará una convocatoria en be-

de 10 años de labor académica. “Es un re-
conocimiento más que merecido a quienes 
llevan una carga fuerte en la institución”.

En su intervención, Carlos Armando 
Ríos Acevedo, secretario General de la 
Asociación Sindical del Personal Acadé-
mico de la BUAP (ASPABUAP), destacó la 
importancia de reconocer la función do-

de tres años de pandemia, tenemos la 
oportunidad de reunirnos y recordar a 
quienes ya no están con nosotros”.

Hoy es momento, resaltó, de celebrar y 
festejar nuestro día. “Somos una universi-
dad fuerte”, expresó el dirigente sindical.

            REDACCIÓN

Orar para que se logre 
la paz y armonía entre 
la sociedad, pide 
arzobispo de Puebla
Puebla, Pue- El arzobispo de Puebla, 
Víctor Sánchez Espinosa, pidió por el 
descanso eterno de los 9 poblanos que 
murieron en un accidente automovi-
lístico en Nayarit pues iban a vender 

por el periodista Gerardo Torres Rente-
ría, asesinado en Acapulco.

Esto al encabezar la tradicional misa 
dominical en Catedral de Puebla, apro-
vechó para felicitar a los maestros y a 

San Isidro Labrador.
El líder de la grey católica en Puebla 

resaltó la importancia de celebrar a la 
Virgen María, ya que todo el mes, se 
hacen oraciones por ella y porque in-
terceda para que se logre la paz y la 
armonía entre la sociedad.

Asimismo, aprovechó para felicitar a 
las mamás poblanas, para que Dios las 
siga guiando y sean felices junto con 
su familia.

“Sí todo un mes se lo consagramos 
a ella, se lo dedicamos a ella, un día 
dediquemos a nuestra madre de la Tie-
rra. Hoy se está celebrando en muchos 
países el día de la mamá, por la Virgen 
de Fátima”, acotó.

Por último, dentro de la misa par-
ticiparon integrantes del movimiento 
Católico Encuentro Matrimonial y el 
Colegio Bíblico Diocesano, así como un 
grupo de la Arquidiócesis de Monte-
rrey.  ALMA MÉNDEZ

Baja más de 10 pesos precio del gas LP en Puebla capital y zona conurbada

Puebla, Pue- Del 14 al 20 de mayo, el ci-
lindro de gas LP de 20 kilos se venderá a 
341.4 pesos y el kilogramo en 17.07 pesos, 
en Puebla capital y zona conurbada, informó 
la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

Cabe mencionar que, la semana pasa-

da el gas de uso doméstico se comerciali-
zó en 352 pesos, lo cual generó una baja 
de 10 pesos con 40 centavos.

El precio más alto del combustible si-
gue en la Sierra Norte, que lo integran 
los municipios de Xochitlán de Vicente 

Suárez, Jonotla, Zapotitlán de Méndez, 
donde el kilo llegará a los 17.85 pesos y 
el tanque de 20 costaría un máximo de 
357 pesos.

Para la región 150, en la que están los 
municipios de Coronango, Tlaltenango y 
Juan C. Bonilla, el kilogramo de combus-
tible se venderá en 16.65 pesos, con lo 
que el cilindro de 20 kilos llegará a los 
333 pesos.

En tanto que, para los municipios de 
Izúcar de Matamoros y aledaños, el pre-

forma que el tanque de 20 kilos se vende-
rá en un máximo de 333.2 pesos.

En la región 155, que incluye a Tehua-
cán, Acajete, Tepeaca y Tecamachalco, 
entre otros, el kilo de gas LP se venderá 
en un máximo de 16.52 pesos, con lo que 
el cilindro de 20 kilogramos se cotiza en 
330.4 pesos.

Por último, para la zona de Teziutlán, 
el precio por kilo será de 17.21 pesos y el 
tanque de 20 llegará a los 344.2 pesos. 

 ALMA MÉNDEZ
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Pobladores de 
La Margarita: 
Organizaciones 
coludidas con 
comerciantes para 
robar y extorsionar
Puebla, Pue- Vecinos de la Unidad Ha-
bitacional La Margarita, denunciaron 
que existen seis organizaciones que 
extorsionan a residentes que quieran 
comercializar algún producto, tanto en 

departamentos, donde al aparecer la 
mesa directiva trabaja en contubernio 
con las organizaciones de comercian-
tes, por lo que, pidieron la intervención 
inmediata del Ayuntamiento de Puebla 
como del gobierno estatal.

En voz de Luis Antonio Pérez, denun-
ció que a partir de que las organizacio-
nes ambulantes como la Unión Popular 
de Vendedores Ambulantes 28 de Octu-
bre, Doroteo Arango, Triple A, Francis-
co Villa y Antorcha Campesina, se han 
adueñado de las calles la inseguridad 
aumentó.

Acusó que los cobros de las organiza-
ciones a los vecinos varían, pues depen-
de de los metros que se ocupan para su 
negocio, pero se sabe que están desde 
los 30 pesos hasta los mil pesos.

Finalmente, detalló que a toda hora 
sufren de asaltos por toda la colonia, lo 
más preocupante es que siempre qui-
tan celular o monederos a personas de 
la tercera edad y menores de edad, los 
cuales son los más vulnerables.

      ALMA MÉNDEZ
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Puebla, Pue- El Colegio Nacional de 
Educación Profesional Técnica (Cona-
lep) en Puebla, anunció este domingo 
una recategorización y aumentó salarial 
para docentes del 18.44 por ciento y 
trabajadores administrativos del 10.82 
por ciento.

En el marco del día de la celebración 
del “Día del Maestro”, el director gene-
ral Edson Armando Cortés Contreras, 
detalló que este aumento se da en una 

trabajadores académicos y 24 adminis-
trativos.

Asimismo, destacó que para acceder 
a este cambio de categoría los maestros 
tuvieron que hacer proyectos relevantes 
y tener una amplia trayectoria académi-

ca, así como cumplir con la antigüedad 

“Hemos concluido el proceso de revi-
sión salarial y hemos concluido con un 
proceso denominado recategorización, la 
cual se enfoca o tiene impacto en el sa-
lario de las y los trabajadores, lo cual se 
traduce en el bienestar para todas y to-
dos, les informamos que han sido reca-
tegorizados 30 maestros y 24 trabajado-
res administrativos, donde los buscamos 
incentivar desde la dirección general en 
un trabajo coordinado con los dos sindi-
catos del Conalep en Puebla”, acotó.

Por lo que, se erogarán anualmente 
para los docentes 587 mil 805 pesos y 
para el área administrativa se destinarán 
anualmente 273 mil 335 pesos.

Cabe mencionar que, desde 2016 no 
se habían iniciado este tipo de procesos 
por la falta de voluntad política de las pa-
sadas administraciones.

Cortés Contreras aseguró que los 30 
-

vos de los 10 planteles, ubicados en el 
interior del estado y la capital poblana, 
así como su extensión en Ciudad Serdán.

Enfatizó que podría haber una segunda 
-

trativos, antes de que termine este 2023, 
pero dependerá del presupuesto del ca-
pítulo mil, que es un recurso federal para 
poder realizar dicho incremento.

Finalmente, dio a conocer que actual-
mente trabajan en el Conalep 388 docen-
tes y 180 administrativos.  ALMA MÉNDEZ

CONALEP EN PUEBLA BUSCARÁ INHIBIR CONSUMO 
DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS DENTRO DE PLANTELES

Tras discriminación en 
Paseo de San Francisco, 
hubo “besatrón” para 
comunidad LGBT+
Puebla, Pue- La plaza comercial Paseo 
de San Francisco, ubicada en el bulevar 
5 de mayo y barrio de Analco, realizó un 
“besatrón” para la comunidad LGBT+, 
con el objetivo de abrirle la puerta a la 
diversidad de personas.

Esto después de que hace unos días 
una pareja homosexual fue discriminada 
dentro de dicho centro comercial, por 
parte de un elemento de seguridad que 

-
gar”, por lo que la pareja hizo viral el co-
rreo y fue como los gerentes de la plaza 
señalaron que el elemento de seguridad 
privada actúo por decisión propia.

Mediante un comunicado de prensa, 
se dio a conocer que el elemento fue des-
pedido de forma inmediata, por lo que, 
ofrecieron una disculpa a la pareja agre-
dida, además señalaron que la plaza ja-
más ha actuado en contra de la identidad 
de género, orientación o raza de alguien.

Asimismo, se señaló que las puertas 
del lugar están abiertas para todo aquel 
que quiera asistir.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- El Colegio Nacional de Edu-
cación Profesional Técnica (Conalep) en 
Puebla, dio a conocer que se implemen-
taron protocolos de la institución con el 
objetivo de inhibir el consumo de bebidas 
alcohólicas en jóvenes estudiantes, así 
como hacerle del conocimiento de los pa-
dres de familia o tutores de los estudian-
tes involucrados.

Esto después de que se vilarizará un 
vídeo donde fueron grabados un grupo 
de alumnos y alumnas con uniforme ingi-
riendo cervezas a 100 metros del Conalep 
plantel II, ubicado en la colonia Bello Hori-
zonte, después de haber salido de clases.

En entrevista, con Lo de Hoy, el di-
rector general Edson Armando Cortés 
Contreras, mencionó que ya se tuvo una 

reunión con los padres de familia y se 
le envió al departamento de orientación 
psicológica para que les pueda brindar 
acompañamiento a los aprendientes.

Asimismo, destacó que estos hechos 
se dieron fuera del horario de clases, por 
lo que, los estudiantes no pudieron ser 
sancionados ante estos hechos.

El director, enfatizó que es importante 
trabajar de la mano con padres de fami-
lia, para poder entablar la comunicación 
correcta con los estudiantes, con el ob-
jetivo de evitar el consumo de alcohol y 
drogas a temprana edad.

“Estos jóvenes se encuentran el pro-
ceso de formación y tenemos correspon-
sabilidad los padres de familia o tutores 
y la institución, donde los maestros to-
maron capacitación en cuanto a temas 
de adicciones, además de que se toma-
rán cursos y actividades para trabajar de 
la mano padres, estudiantes y docentes 

-
nalizó.  ALMA MÉNDEZ
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La SSA Puebla 
difunde medidas 
preventivas para 
evitar daños en vías 
respiratorias
Puebla, Pue. Debido a la caída de ce-
niza del volcán Popocatépetl, la Secre-
taría de Salud del Estado de Puebla 
recomendó a la población usar cubre-
bocas, lentes o gafas protectoras, y 
evitar actividades al aire libre para pre-
venir enfermedades como conjuntivitis 
o irritación en los ojos, rinitis alérgica y 
amigdalitis.

A través de un comunicado, esta de-
pendencia estatal informó que el titular 
de la dependencia, José Antonio Martí-
nez García sugirió no consumir alimen-
tos en la calle, las mascotas deben per-
manecer en casa, además de proteger 
los alimentos, para evitar que la ceniza 

Se menciona que, en caso de pre-
sentar molestias por la caída de ce-
niza, deben acudir a Centro de Salud 
más cercano, para evitarlo, se le pide 

que, entre menores de 3 a 12 años, 
así como en adultos mayores, es más 
frecuente adquirir enfermedades respi-
ratorias.

Además, para limitar la entrada de 

sacudir la ceniza con plumeros para 

tinacos y otros depósitos.
Se menciona que la ceniza se tiene 

que barrer y no tirarla en coladeras y/o 
desagües, ya que puede generar que 
las tuberías se tapen, por ello se puede 
depositar en macetas, ya que es una 
buena fuente de nutrientes para las 
plantas.  SILVINO CUATE

Pagarán los criminales que 
golpearon y torturaron a cinco 
agentes en Izúcar: Fiscalía
Puebla, Pue. La Fiscalía General del Es-
tado de Puebla (FGE) advirtió que no 

-
tos que fueron brutalmente golpeados y 
torturados por criminales de Izúcar de 
Matamoros, esto mientras estaban rea-
lizando una investigación de delitos de 

viernes 12 de mayo, cuando ministeria-
les realizaban operaciones de investiga-
ción relacionadas con delitos de género, 
en una zona de tolerancia de este muni-

cipio, cuando unos sujetos intervinieron 
y los detuvieron cuestionando las tareas 

Al mencionar que eran de la Fiscalía 
General del Estado de Puebla (FGE), los 
agentes fueron atacados por al menos 
10 sujetos, presuntamente miembros 
de una banda delictiva del municipio.

Después de torturarlos y golpearlos 

grabaron a los ministeriales, para obli-
garlos a decir que eran extorsionadores 

-
ron con rumbo desconocido y los mis-
mos agentes quienes pidieron ayuda a 
los números de emergencia, para que 
enviaran a elementos de seguridad y 
ambulancias.

Por este acontecimiento, la Fiscalía 
emitió un comunicado donde asegura 
que no dejará impune la agresión a su 
personal policial, que ante una investi-
gación de delitos de género, fue agredi-
do y desarmado. 

         SILVINO CUATE

CAUSA COMÚN REPORTÓ UN BAJO NÚMERO 
DE POLICÍAS ASESINADOS EN PUEBLA

Puebla, Pue. En lo que va del año, en el 

en comparación con 2022, según la organi-
zación civil Causa en Común.

De acuerdo al informe del primer trimes-
tre del 2023, el fallecido se trata de Rubén 

perdió la vida tras ser atacado a balazos 
mientras custodiaba una bodega asegurada 
por la Fiscalía General del Estado de Puebla 
(FGE) sobre la calle 3 Norte y 8 Oriente de la 
colonia Francisco Sarabia.

Un caso más ocurrió al iniciar el mes de 
abril, cuando se dio a conocer que Ramiro 

por parte de presuntos talamontes en la co-
munidad de Las Lajas, en el municipio de 

Zacatlán, en la Sierra Norte de Puebla, sin 
embargo no se encuentra contabilizado por 
la organización civil.

El reporte indica que en lo que va del año 

el país, es decir, en promedio 1.2 policías 

Los estados con mayor cantidad de poli-
cías asesinados en este periodo son:

Zacatecas (17)

Colima (13)
Del 1 de diciembre de 2018 al 11 de 

mil 984 policías asesinados en México.
          SILVINO CUATE

En Puebla sólo se 
registraron 68 casos 
de Viruela Símica; no 
hubo muertos
Puebla, Pue. El pasado 11 de mayo, 
la Organización Mundial de la Salud 

-
gencia internacional por el brote de 
viruela del mono o símica, en el caso 

-
sos positivos y ningún deceso.

Recordemos que fue el 29 de ju-
lio del año pasado, cuando se regis-
traron los 2 primeros casos positivos 

de 34 y 38 años de edad, quienes se 
contagiaron por tener contacto con 
una persona enferma de otro país.

De acuerdo al informe epidemioló-
gico más reciente de la Secretaría de 
Salud federal, se indica que la tasa 
de incidencia se mantuvo en 1.00 por 

algún deceso en Puebla.
Cabe mencionar que el anuncio de 

la OMS se presentó por el director 

decisión se tomó después de que se 
reuniera con el comité de emergen-

cia que analizaba trimestralmente la si-

reducido un 90 por ciento en los tres 
últimos meses.

El director recomendó a los países no 
desinstalar el equipo médico de aten-
ción, pues no se sabe con certeza si en 
un futuro podría ser necesario nueva-
mente, por alguna posible variante.

El reporte de la Secretaría de Salud 
federal señala que desde el 1 de enero 

países, territorios y áreas en las seis re-
giones de la Organización Mundial de la 

-

defunciones.
Para la región de Europa de la OMS, 

-
mados.  SILVINO CUATE
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Nacho Mier anuncia consulta 
popular para poder decidir 
la integración de la SCJN

Puebla, Pue. El diputado federal, Ignacio 
Mier Velazco, aclaró que la decisión de 
incorporarse al Movimiento Transforma-
dor, que él encabeza, es libre, como lo 
han venido haciendo personajes de otras 
fuerzas políticas y ahora el ex priista Luis 
Antonio Godina Herrera.

De esto, Godina Herrera enfatizó que 
“el PRI se corrió a la Derecha” y esa nun-
ca ha sido su convicción por ello al co-
nocer el proyecto de Ignacio Mier para 
transformar a Puebla decidió sumarse ha-
ciendo uso de su pleno derecho político.

Y dijo, que serán los mismos priistas 
los que verán que es lo que sucederá en 
un futuro con el Partido Revolucionario 
Institucional.

“Al platicar con Nacho me involucré a 
su proyecto para sumar a un proceso de 
transformación en Puebla y estoy en esto 
como bien lo dice como un hombre libre 
ejerciendo mis derechos políticos, ya lo 
que pase cuando Alito deje la dirigencia, 
ya lo verán los priistas”.

En tanto, Ignacio Mier enfatizó que 
Morena es un movimiento que permite la 
inclusión de personajes que busquen la 
mejora de la vida pública y de las familias, 
además aclaró que la decisión de sumar-
se a Morena es libre.

“Creo que el desarrollo libre de la per-
sonalidad es lo que construye sociedades 
más sanas, existen menos resentimiento, 
menos rencores, la libertad es un derecho 
con el que nacimos todos”.

CONSULTA POPULAR 
PARA DEFINIR SCJN

haciendo valer la Ley de Consulta Popular, 
en agosto del 2024 los ciudadanos decidi-
rán si los 11 ministros de la Suprema Cor-

te de Justicia de la Nación (SCJN) tienen 
que ser electos por voto directo.

Criticó que los sueldos anuales acu-
mulados representan hasta 7 millones de 
pesos, así como 540 mil pesos mensua-
les para pagar a personal adicional al que 
está en el registro de la Sala Superior.  

Dentro de la serie de privilegios están 
los gastos médicos mayores, extensivos 
a sus familiares, servicio de restaurante 
a carta abierta, servicio privilegiado en 
Aeropuertos, tienen dos periodos vaca-
cionales con una prima vacacional de 100 
mil pesos, tienen a su disposición libre de 
seis teléfonos celulares.

“Son temas espinosos (…) Hay un gran 
problema, dictan una sentencia injusta, 
no dictan sentencia tienen a gente en pri-
sión esperando por más de diez años de 
asuntos ridículos tanto en el fuero común 
como en el fuero federal y no pasa nada”, 
citó cuando debería haber una sanción 
contra este actuar. 

2024 cuando ingrese como preferente la 
iniciativa que involucra el Plan C, con una 
consulta ciudadana sobre la elección de 
ministros de la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN). 

Adelantó que en su calidad de coordi-
nador pondrá sobre el Pleno una propues-
ta donde un tercio de diputados soliciten 
que el próximo año una vez que concluya 
el proceso electoral en agosto, se haga la 
consulta popular.

Para formular la pregunta directa a los 
ciudadanos ¿si están a favor de que se 
realice la elección de los ministros de la 
Corte en un proceso de elección demo-
crático, a través del voto?  

Ignacio Mier dijo que trabaja en un 
Plan C, el cual está directamente relacio-

nado con la aplicación de esta “consulta 
ciudadana” para que sean los mexicanos 
quienes voten a favor de quitarles los pri-
vilegios a los ministros.

La intención, reiteró que sean los ciu-
dadanos los que elijan a los 11 ministros.

MIS HIJOS SE RETIRARÁN 
DE LA POLÍTICA
Además, Ignacio Mier Velazco aclaró 
que de llegar a la gubernatura producto 
del proceso electoral del 2024, sus hijos 
Daniela e Ignacio Mier Bañuelos le han 
externado que se retirarán de la función 
pública y política.

Con esta idea, Ignacio Mier aclaró que 
la actual diputada local de la LXI Legis-
latura, Daniela Mier, no iría como una 

gubernatura en caso de que este espa-
cio sea reservado para una mujer. Precisó 
que ella tiene otro proyecto de vida.

“Si yo llego a alcanzar, y así va a ser, 
encabezar el proyecto transformador en 
Puebla mis hijos, incluso uno de ellos ya 
tiene visto la universidad, Nacho tiene 40 
años, para hacer una carrera más, lleva 
dos y se va a aventar la tercera, no va a 
estar acá. Daniela ya me lo dijo, se va a 
retirar de la vida pública (…) se dedicará 
a la donde se desenvuelve en la vida pri-
vada”, dijo.  

Cabe hacer mención que Daniela Mier 
actualmente forma parte de la LXI Legis-
latura del Congreso local y encabeza mo-
vimientos de mujeres dentro del partido 
Morena.

Mientras que Carlos Ignacio Mier Ba-
ñuelos es alcalde de Tecamachalco y de 
acuerdo al diputado federal contempla 
iniciar una tercera carrera profesional. 

 AURELIA NAVARRO

La Ley de Movilidad 
y Seguridad Vial en 
Puebla estaría cerca 
de ser aprobada
Puebla, Pue. La diputada local por el 
Partido Acción Nacional (PAN), Mónica 
Rodríguez Della Vecchia, confía que la 
Ley de Movilidad y Seguridad Vial para 
el estado de Puebla pueda ser aproba-
da antes del 15 de julio.

Indicó que es necesaria ya que se 
dé dicha aprobación por ello es que el 
Grupo Legislativo del PAN dio todo su 
respaldo a la iniciativa presentada por 
su igual Guadalupe Leal Rodríguez para 
que se apruebe.

Della Vechia reconoció que la reali-
zación de la consulta a personas con 
discapacidad sea el motivo por el cual 
la armonización de la ley local con la 
general no se pueda dar.

“Espero que, en este periodo, como 
es una ley, del 15 de mayo al 15 de 
julio, se pueda ya aprobar ya está tan 
necesaria Ley de Movilidad”.      

Bajo este contexto, la panista re-
cordó lo ocurrido con el joven Agustín 
cuando iba en la Vía Recreativa y fue 
embestido por un sujeto con una uni-
dad que le provocó la muerte y lesiones 
a otros jóvenes más.

 AURELIA NAVARRO
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En Puebla, progreso llega a todas 
las regiones: Sergio Salomón

El gobernador presidió la inauguración del Banco del Bienestar y entrega de beneficios para el 
bienestar de las familias en Piaxtla

PIAXTLA, Pue.- El gobierno de Puebla im-
pulsa acciones para garantizar el progreso 
en todas las regiones de la entidad y gene-
rar mejores condiciones de vida, manifestó 
el gobernador Sergio Salomón al presidir 
la inauguración del Banco del Bienestar y 

las familias en este municipio.
 En su mensaje, el titular del Ejecutivo 

expuso que su administración tiene entre 
sus prioridades a la Mixteca, por ello, ha 
generado estrategias para su desarrollo, 
como la rehabilitación de jagüeyes, siem-
bra de sorgo y fortalecimiento de la ga-
nadería.

 Agregó que su administración coadyu-
va con la federación para cumplir todos 
los compromisos en pro de las y los po-
blanos. En este sentido, recordó que en 

Piaxtla son invertidos 5 millones de pesos 
(recurso federal y estatal) cada dos me-

los sectores más vulnerables.
 Sergio Salomón recordó que el gobier-

no estatal genera las condiciones nece-
sarias para lograr el compromiso del pre-
sidente de México, Andrés Manuel López 

inmuebles históricos que resultaron da-
ñados por los sismos del año 2017.

 
GOBIERNO DE SERGIO SALOMÓN ES 
SENSIBLE A LAS NECESIDADES DE 
LA POBLACIÓN: LIZ SÁNCHEZ
 La titular de la Secretaría de Bienes-
tar, Liz Sánchez resaltó que el gobierno 
presente que encabeza Sergio Salo-
món, ha demostrado que es sensible a 

las necesidades de la población. Por lo 
anterior, impulsa programas que redu-
cen la brecha de desigualdad.

 Añadió que las acciones de la de-
pendencia a su cargo son sin costo al-
guno, sin intermediarios y con el fin de 
mejorar la calidad de vida de las y los 
poblanos, como fue en esta ocasión en 
Piaxtla, con el programa “Techo Firme”.

 En la gira de trabajo estuvieron 
presentes el presidente de la Junta 
de Gobierno y Coordinación Política 
del Congreso local, Eduardo Castillo 
López; el delegado de Programas para 
el Desarrollo en Puebla, Rodrigo Abda-
la Dartigues; el alcalde de Piaxtla, Mi-
guel Ángel Maceda Carrera, así como 
secretarias y secretarios del gabinete 
estatal.  REDACCIÓN

Viene Claudia Sheinbaum a promocionarse a Puebla el próximo sábado
Puebla, Pue. El próximo sábado 27 de 
mayo estará en Puebla, Claudia Shein-
baum Pardo, como parte de sus intencio-
nes político-electorales para el 2024 que 
tiene la militante del partido Movimiento 
Regeneración Nacional (Morena) rumbo a 
la candidatura presidencial.

En su calidad de coordinador del pro-
yecto de Sheinbaum en Puebla, Julio 
Huerta, anunció que la Jefa de Gobierno 
primero tendrá un encuentro con empre-
sarios, después con el gobernador Sergio 
Céspedes Peregrina.

Además de una ponencia magistral es-
timada para antes del mediodía y para ce-
rrar Sheinbaum estará en la inauguración 

una comida privada con sectores.  
Precisó que “será un día de intensa activi-

dad, que fortalecerá los vínculos con la Ciu-
dad de México y el Estado de Puebla. Ella vie-
ne a las actividades propias de su aspiración”.   

Julio Huerta precisó que en su calidad 
de coordinador estará al frente de algu-
nas de las actividades, las cuales aclaró 
sólo tendrán lugar en Puebla capital y no 
al interior del estado- 

Precisó que la visita de Sheinbaum se 
está dando dentro del marco de la ley y 
en ese mismo sentido el gobernador del 
estado está recibiendo a los aspirantes 
presidenciales.

“El gobernador – Céspedes Peregrina – 
está siendo cuidadoso de recibir a todos 
los que tienen intenciones de contender 
en el proceso interno de Morena, ha re-
cibido a todos, ha participado de mane-
ra cuidadosa dentro del marco de la ley”, 
asegurando que, así como se recibirá a 
Sheinbaum lo ha hecho con Adán Augusto 
y Marcelo Ebrard Causaubón. 

YA NO PINTEN BARDAS
Por otra parte, el aspirante a la candida-

tura por la gubernatura de Puebla bajo 
las siglas del partido Movimiento Rege-
neración Nacional (Morena), Julio Huer-
ta Gómez, convocó a todos sus aliados 
y simpatizantes a dejar de pintar bardas 
con su nombre.

Pidió a hombres y mujeres que están 
detrás de esta pinta de bardas al inte-
rior del estado y Puebla capital a que se 
abstengan de seguir con esta práctica 
y se permita que el previo al proceso 
electoral del 2024 transcurra con nor-
malidad. 

“Les pido a todos mis amigos que se 
han tomado la molestia de pintar bar-
das aquí en Puebla capital y todo el es-
tado que se abstengan de pintar bar-
das, estamos afectando la ciudad y los 
pueblos”.  

En este sentido, Huerta Gómez aclaró 
que en este momento “no es aspirante 
ni suspirante” de ahí que su labor está 

centrada en la cartera que tiene al fren-
te del Gobierno Estatal, siendo esta la 
Secretaría de Gobernación Estatal.  

Indicó que, “no hay bloques de com-

que toque al estado. Estamos en espera 
y en su momento se hará el anuncio”. 

 AURELIA NAVARRO

Granjas Carroll cumple 
16 años de donar carne 
a DIF de Puebla
Puebla, Pue- Este 2023, Granjas Carroll 
de México cumple 16 años interrumpi-
dos de ser donataria de carne de cerdo, 
con Calidad Suprema, a las Casas de 
Asistencia del Sistema DIF Estatal tras 
iniciar la entrega de su producto desde 
febrero de 2007.

Cabe resaltar que, durante la pande-
mia por Covid-19, CGM incrementó su 
donativo a 250 kilogramos semanales 
de carne de cerdo, en diferentes cortes, 
lo que representan 13 mil kilos entrega-
dos en 2020, 2021 y 2022.

El donativo ha sido para cinco casas de 
asistencia del DIF Estatal: Casa de la Ni-
ñez, Casa de Ángeles, Casa del Adolescen-
te, Psiquiátrico Infantil y la Casa del Abue, 
lo que agradecieron en días pasados el 
Gobernador del Estado Sergio Salomón 
Céspedes Peregrina y su esposa, la Presi-
denta del SEDIF, Gabriela Bonilla Parada.

En 2022 se dieron, puntualmente, du-
rante cada semana, 250 kilos de carne 
en diversos cortes, como: maciza en tro-
zo, molida, costilla, bistec y/o lomo, entre 
otros, que han requerido los nutriólogos del 
SEDIF, lo que sumó 13 mil kilogramos, que, 

-
perior a un millón 300 mil pesos anuales.

-
ción y, desde la primera semana de enero, 
se entregó la carne marca “Altosano”, de 
GCM, lo que se mantendrá durante las 52 
semanas del 2023, hasta el 31 de diciembre.

Así, Granjas Carroll de México reitera 
su compromiso como Empresa Social-
mente Responsable y contribuye al de-
sarrollo de la sociedad y de los grupos 
más vulnerables del Estado de Puebla.

Hoy, con su carne de Calidad Supre-
ma, de nombre “Altosano”, en el mercado 
nacional e internacional, GCM mantiene 

-
co” con acciones como ésta.  REDACCIÓN
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San Juan Epatlán, Pue- Hablar de la vir-
gen de la Luz en San Juan Epatlán, es 

-

-
presenta.

-

una encarnizada batalla entre lerdistas 

-

-

-

-

 URIEL MENDOZA

Ladrones se roban 
equipo de ultrasonido 
a médico de Izúcar

-

-

-

-
-

-

-

    URIEL MENDOZA

Atacan y matan 
a hombre en 
Xalmimilulco

-

-

-

-

 CAROLINA GALINDO

FATAL ASALTO EN TEXMELUCAN, BALEARON 
A TRABAJADOR DE LALA EN LA AUTOPISTA

-

-
-

cadáver.

-

-

-

-

-
 CAROLINA GALINDO
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Si bien es cierto que el fútbol ha evolucionado y que los anti-
guos esquemas de los 80’s, 90’s y principios de los 2000 ya 
no existen, también lo es que tampoco debes de abusar en el 
esquema de mostrar jugadores para posteriormente venderlos.
Mucho se debe cuidar a la afición y a la forma de mantenerlos 
interesados en el equipo.
Es muy peligroso centrarte en hacer negocio haciendo a un 
lado los intereses de los aficionados que al final son los que 
mantienen el interés en caulquier entidad por el equipo.
En lo personal no me aparto de que los directivos deben velar 
por sus intereses monetarios y que si se tiene la opción de 
vender algún jugador, deben de hacerlo para mantener la esta-
bilidad económica del club.
Sin embargo tampoco puedes ni debes exagerar al no volver 
a invertir casi nada pues las desbandadas terminan por desa-
nimar al grueso de los verdaderos seguidores quienes pierden 
interés y dejan de asistir al estadio y por lo tanto esta situación 
termina por hacer que la plaza ya no volteé a mirar a su equipo.
Un equipo abandonado por su afición hace que incluso las 
mismas autoridades tanto estatales como municipales, se alejen 
del mismo.
Es por eso que se debe de mediar y mantener equilibrios, 
vender y comprar y seguir generando.
Si solo vendes y casi no compras, vas a lograr un efecto boo-
merang con tu afición que terminará por auto destruir a las 
directivas que actúen de esa manera.
Sobre todo como en el caso de la franja del Puebla, donde los 
administradores del equipo no son poblanos y no porque sean 
malos sino porque no tienen arraigo ni conocen verdadera-
mente a la plaza por lo que operan con cero tacto y terminan 
lastimando básicamente al aficionado de a pie.
En la franja mucho tiempo salvaron el pellejo debido a que la 
gente que hoy maneja al San Luis como Severiano García e 

Iñigo Regueiro acertaron al traer a Nicolás Larcamón, el cual 
logró darle estabilidad en lo futbolístico y en lo porcentual a la 
escuadra, lo cual permitió que el negocio floreciera y la tele-
visora pudiera recuperar una buena cantidad de dinero por la 
venta de jugadores y así mismo escondió todas las deficiencias 
administrativas que arrastraba la institución, las cuales hoy 
son más que evidentes ante la falta del ‘Rey Midas’ Larcamón.
Veremos qué jugadores se van, según trascendió que Parra, 
Omar Fernández, Lucas Maia y Corral estarían fuera de la 
institución.
Se rumoró que América pretende a Ferrareis y que estaría 
dispuesto a mandar al Puebla a préstamo a Salvador Reyes y 
a Bennedetti a jugar a la Angelópolis, lo cual me parece poco 
probable a menos que el America les pague la mayor parte 
del su sueldo.
El equipo camotero estará regresando para exámenes médicos 
el día 1 de Junio y preparar la pretemporada bajo la tutela de 
Eduardo Arce quien se ganó la repetición en el puesto y ahora 
si ya visto por los demás equipos tendrá su prueba de fuego 
para saber y darnos cuenta si tiene los tamaños para perma-
necer como estratega de primera división o no.
Muchos rumores y nombres se manejarán en los próximos días 
para salir y venir al Puebla.
Algunos manejarán sus apetitos personales y otros intentarán 
colocar a sus cuates.
La verdad la veremos con lo que se vaya confirmando y ojalá 
por el beneficio de la golpeada afición poblana de verdad trai-
gan jugadores que vengan a aportar al buen funcionamiento 
de la escuadra.
Nosotros veremos y diremos.
Seguimos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan Puebla, S. A. de C. V.
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En Washington D. C., el presidente Joe Biden 
responde a las preguntas de niños reporteros 
mientras otros infantes, ataviados con elegantes 
trajes de agentes del Servicio Secreto, "vigilan" el 
escenario con motivo de la celebración, el 27 de abril, 
del día de "Lleva a tu hijo al trabajo", una oportunidad 
para que los menores exploren el mundo laboral. El 
presidente dijo: "Quiero dar las gracias a los agentes 
del Servicio Secreto que me han acompañado hasta 
aquí. Y quiero dar las gracias a todos ustedes, niños, 
por traer a sus padres al trabajo".

Jóvenes guardias
 E S TA D O S U N I D O S
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Un fotógrafo capta una imagen de la aurora 
austral, también conocida como luces del 
sur, mientras el fenómeno natural ilumina 
las aguas del lago Ellesmere, en las afueras 
de Christchurch, con espectaculares tonos 
verdes, morados y naranjas. Aunque pueden 
verse durante todo el año, las auroras son 
más frecuentes entre mayo y agosto, en el 
invierno del Hemisferio Sur. Debido a las 
tormentas solares extremas de este año, se 
observaron más al norte de lo habitual.

Resplandor 
del Sur

SA N K A V I DA NAGA M A/A F P/GE T T Y

N U E VA  Z E L A N DA 

In Focus

Vehículos en un atasco en la autopista 
Delhi-Jaipur el 25 de abril. Naciones 
Unidas anunció que India superará 
a China como el país más poblado 

con una población que ascenderá 
a casi 1,430 millones de personas. 
Aunque supere a China en habitantes, 

sexta parte.

En medio de 
la congestión 

V I NAY GU P TA/A F P/GE T T Y

I N D I A 
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LA DEFENSA DE EMILIO LOZOYA HA SEÑALADO QUE TANTO PEMEX COMO LA UNIDAD DE INTELIGENCIA 
FINANCIERA (UIF) FUERON QUIENES FIJARON EL MONTO TOTAL POR LA REPARACIÓN EN AMBOS CASOS.

P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO

L
a defensa de Emilio Lozoya Austin sos-
tuvo que el gobierno federal y Petró-
leos Mexicanos (Pemex) ya aceptaron 
y reclamaron más de 10 millones de 
dólares como parte de un acuerdo re-
paratorio por los casos de Odebrecht 

y Agronitrogenados.
Esto, luego de que el actual director de Pe-

mex, Octavio Romero Oropeza, dijo que le pa-
recía muy poca la cantidad a pagar por ambos 
casos.

“Cabe destacar que el monto de la reparación 
del daño (10 millones 736 mil 351 dólares con 
7 centavos) fue aprobado —por unanimidad— , 
por el Consejo de Administración de Pemex fun-
giendo el señor Romero Oropeza como director 
general de esta institución”, señaló la defensa 
del exfuncionario en un comunicado.

Incluso, los abogados de Lozoya insistieron 

que Pemex no sólo aprobó, sino que ya reclamó 
el monto total.

“El monto de la reparación ya fue reclamado 
por las instituciones del gobierno de la república, 
formalmente y por escrito”, señalaron.

#CasoLozoya: Ya me lo había dicho el aboga-
do de Emilio Lozoya: el monto de la reparación 
del daño por los casos Odebrecht y Agronitro-
genados ($10,736,351.7 dls.) fue aprobado por 
Pemex y la FGR.

Este 10 de mayo, la defensa de Emilio Lozoya 
dijo al periodista Enrique Hernández Alcázar en Así 
el Weso, de W Radio, que tanto Pemex como la Uni-

monto total por la reparación en ambos casos.
El abogado Miguel Ontiveros sostuvo que Emi-

lio Lozoya ha cumplido con todos los requisitos 
para obtener el criterio de oportunidad y un 
acuerdo reparatorio, por lo que considera que 

se le discrimina al no concederle este beneficio.
Este 9 de mayo, el director de Pemex dijo no 

estar satisfecho con el monto total de más de 10 
millones de dólares, pero que no dependía de 
solo de la empresa definirlo.

“Nosotros consideramos que no necesaria-
mente esta cantidad hace un resarcimiento de 
los daños, no depende estrictamente de Petró-
leos Mexicanos decidir esto, desde luego, aquí 
vamos de la mano con el Gobierno Federal, quién 
va a tener la última palabra”, dijo al medio XETV.

El pasado 27 de abril, la Fiscalía General de 
la República (FGR), Pemex y la Unidad de In-
teligencia Financiera (UIF) aceptaron volver al 
diálogo con la defensa de Emilio Lozoya para ob-
tener un acuerdo reparatorio.

Se espera que el próximo martes 18 de julio 
se realice la audiencia intermedia en la que se 
revisará si ambas partes alcanzan este acuerdo.
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